



高山中学校卒業生（新富・宮富地区）



高山中学校卒業生（前田・後田地区）



内之浦・岸良中学校卒業生



波野・国見中学校卒業生

新成人誓いの言葉 ※一部抜粋

### 「地元の活性のため将来戻ってきたい」

前原 大悟さん(内之浦中学校卒)

この肝付町で、小・中・高の時を共にした仲間たちと成人を迎えることが出来たことをとてもうれしく思います。成人となり、これから社会に出て、より一層精神的にも成長していかなければなりません。「人生死ぬまで勉強」学ぶことをやめ、拒否して成長はないと思います。既に職業に従事している人、学業に励んでいる人、立場はそれぞれですが、置かれた状況の違いはあれ、社会の一員として前進する覚悟であります。

現在、私は鹿児島市内にある志學館大学に通っています。そこで私は準硬式野球部に入り、九月から行われた南九州地区大学準硬式野球秋季大会で準優勝を果たし創部初の一部昇格をすることが出来ました。この結果を出すことが出来たのも小学生の時に始めた野球の練習を続けてきた成果であり、継続は力なりという言葉を実感しました。指導して下さった監督やコーチには野球の基礎を教わり、時に厳しい声掛けでくじけそうだった私に喝を入れ、精神面を鍛えていただきました。また、親の後押しはとても大きく、高校生の時は朝四時から送迎をしてくれたり、遠い場所まで応援へ来たりしてくれました。私がやりたいことのために、身を粉にして働いて、時間を作ってくれた父と母には感謝しかありません。

長期休みなどに地元に戻ると、この自然豊かな肝付町は落ち着ける場所だと感じます。

地方の過疎化は現在も進行する一方ですが、父が地域おこし活動をやっているように地元の活性に少しでも尽力できるように、将来私を育ててくれた地元肝付町へ戻ってきたいと思っています。